

# 1学年通信 No.3

平成31年4月20日 発行責任者 佐藤 哲也

## 中学校生活が始まって、1週間。毎日、がんばっています！

8時15分から「朝の読書」が始まり、自分の好きな本を読んでいます。1年生も集中して本に向かっていきます。16日からは全会津陸上大会に向けて、全校生による陸上練習が始まりました。



来週からは、放課後にも陸上練習（種目別練習）が始まります。

慣れない中学校生活に加えて、陸上練習などでとても疲れているかなと思います。

一日の始まりを集中して行うには、生活のリズムがとても大切です。良い習慣を身に付け、大会のためだけではなく、体力向上も目指して頑張りたいと思います。

### 家庭確認お世話になります。

来週の火曜日から、家庭確認が始まります。基本的には、担任が各家庭の場所を確認に回るだけになります。希望されたご家庭のみ家庭訪問させていただきます。何かと忙しい時期ですが、子供たちの家庭での様子や、学校への要望など、忌憚ないお話やご意見を聞かせて頂ければ、幸いと思います。お世話になります、よろしく願い致します。

### 一斉メール配信システム「柳学中安心メール」の登録をお願いします。

緊急性の高い内容や行事のお知らせ、休校などの緊急連絡などをいち早くお知らせするために、必ず登録をお願いしています。

登録されていない方には、急を要する情報のお知らせができません。

お忙しい中、申し訳ありませんが、よろしくをお願いします。

[aiyg@ansin-anzen.jp](mailto:aiyg@ansin-anzen.jp) に空メールを送信してください。

慣れない授業や部活動、陸上の練習で疲れがたまりやすい時期でもあります。風邪や体調不良などにご注意いただきたいと思います。ご家庭でも、配慮頂ければと思います。

26日に、職業講話で、(株)おくやの松崎健太郎さんのお話を聞きます。

会津での起業とこれからの可能性について、起業のきっかけ、現在の仕事内容、今後の可能性など、仕事のことだけでなく、これからの学校生活で学ぶことの大切さを学ぶ機会にしてほしいと思います。

### 23日～25日の日程

学活：13：00～13：10

5校時：13：25～14：10

清掃：14：15～14：25

陸上練習：14：35～16：00

部活動：16：05～

下校：17：00

月日	曜	1	2	3	4	5	6	備 考
4/22	月	振 替 休 日						
4/23	火	数学	国語	理科	美術	英語	陸上	家庭確認・全校陸上練習
4/24	水	総合	社会	数学	音楽	英語	陸上	家庭確認・全校陸上練習
4/25	木	社会	歯磨	技術	数学	保体	陸上	歯科検診・家庭確認・全校陸上練習
4/26	金	数学	国語	理科	英語	職業講話		第1回部活動会・朝の陸上練習

## 中学生になって

1年生は、クラスで全員よく書けていました。代表で、2名の作文を紹介します。

### 中学生になって

五十嵐 祐太くん

入学式の1週間前、ぼくは、中学生への思いが高まっていました。どんなことがあるのだろう、友達とたくさん話せるかな、など楽しみな反面、不安もありました。

入学式当日、ぼくは、中学生の制服を着て、写真を撮り、母と車で学校へ向かいました。その途中、車の中で、「ちかいの言葉」を2回ほど練習し、歌を聞きました。そして、入学式本番、しっかり礼、起立、ちかいの言葉を言い、無事に終えることができました。

そして、次の日から、中学校生活が始まりました。始まってみて、みんなの仲が少しずつ良くなってきました。小学校時代は、ぼくと琴水、美生、宥良は、ほかの28人とは、別の学校だったので、行事ぐらいにしか会えませんでした。なので、もっと仲良くなりたいです。

中学校では、しっかり予習、復習をし、今まで以上にがんばります。

部活も先輩に負けずにがんばります。もっと成長して、今までになかった自分を見つけられたら良いです。

### 中学生になって

大関 聖華さん

私は、入学する前は、緊張と勉強ができるのかという不安でいっぱいでした。でも、最初の一週間が始まると、中学校生活がちょっと楽しくなってきました。小学校とは違って、毎日が忙しく感じるし、部活があるので、家に帰るとぐったりしてしまいます。これから、毎日部活や陸上練習があるのかと思うと、ちょっとという気持ちもあります。勉強面では、それぞれの教科によって、教えてくれる先生が違うので、いろいろな人がいておもしろいです。これから、勉強がもっと難しくなるし、もっと忙しくなるので、がんばりたいです。

中学校では、勉強、部活などにもっと力を入れたいです。

良い成績が残せるように、良い結果を出せるように、毎やるノートや予習などをして、努力したいと思います。そして、もう中学生なので、小学校の自分とは違った、中学生らしい人になり、人前でもきちんと発表をし、自分の考えをみんなに伝えられるようになれば良いなと思い、まず中学校1年間をがんばってみたいです。